

# BROADCAST

## Bupati Pasaman Hadiri Upacara HUT Bhayangkara Ke-78

Syafrianto - [PASAMAN.BROADCAST.CO.ID](http://PASAMAN.BROADCAST.CO.ID)

Jul 1, 2024 - 10:01



*Bupati Pasaman Sabar AS menyerahkan piagam kepada pemenang lomba bhabinkamtibmas, Senin (01/07).*

Pasaman, - Bupati Pasaman Sabar AS menghadiri Upacara Peringatan Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024 di Halaman Kantor Bupati Pasaman, Senin (01/07/2024).

HUT Bhayangkara tahun 2024 mengusung tema "Polri Presisi Mendukung

Percepatan Transformasi Ekonomi yang Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas".



Bupati Pasaman menyampaikan apresiasinya terhadap kinerja Polri khususnya Polres Pasaman yang terus berupaya memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.



"Terima kasih saya sampaikan kepada Polri yang telah menunjukkan dedikasi dan profesionalisme yang tinggi dalam menjalankan tugasnya sehingga dapat melayani masyarakat di Kabupaten Pasaman dengan baik," kata Bupati Sabar.



Sementara Kapolres Pasaman AKBP Yudho Huntoro selaku inspektur upacara menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh personel Polres Pasaman atas kerja keras dan dedikasinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.



Polri Presisi Membangun Negeri Menuju Indonesia Emas menjadi tema utama peringatan Hari Bhayangkara ke-78 tahun ini. Tema ini menjadi pengingat bagi seluruh personel Polri untuk terus berbenah dan menjadi Polri yang presisi, prediktif, dan responsif dalam melayani masyarakat.



Mengakhiri amanatnya Kapolres Pasaman menyampaikan kami mohon do'a dan dukungan dari unsur TNI, pemerintah daerah dan stakeholder, senior dan sesepuh TNI/Polri serta seluruh masyarakat Sumatera Barat agar Polri khususnya Polda Sumbar semakin prediktif, responsibilitas dan transparansi berkeadilan, dalam mengemban tugas menjaga Harkamtibmas di wilayah Sumatera Barat.

Selain itu Kapolres Pasaman memberikan penghargaan kepada 11 personel Polres atas keberhasilannya menggagalkan peredaran narkotika jenis sabu dengan berat 152, 28 gram di wilayah hukum Polres Pasaman, serta lomba Bhabinkamtibmas, Pos Satkamling dan lomba tiga pilar.

Polres Pasaman di hiburan berbagai pertunjukan kesenian tradisional diantaranya, adalah Silat Benteng Murni menunjukkan kebolehannya, serta kesenian siswa/i SMP dan MTsN Lubuk Sikaping.

Disamping itu dalam momen hari Bhayangkara kali, pihak polres Pasaman juga menyelenggarakan lomba sinergitas 3 pilar yaitu Lomba satkamling di se-Kabupaten Pasaman, Lomba Bhabinkamtibmas, ditambah beberapa lomba lain.